
 

 
Sitzung Nr. 4, am 20.11.2024 von 18:03 Uhr bis 18:11 Uhr 

 

9 Mitglieder online anwesend. Der StuRa ist beschlussfähig. 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

TOP Frelo Umfrage 

Die Umfrageergebnisse der Frelo Nutzungsumfrage liegen vor: 

Teilnahmen: 1279 Studierende 

Frage 1 

Soll die Verfasste Studierendenschaft einen Vertrag mit der VAG/neuer Anbieter 

weiterführen, damit Studierende der PH weiterhin vergünstigt Fahrräder leihen 

können? 

Ja: 1171 (91,56%) | Nein: 75 (5,86%) | Enthaltungen: 33 (2,58%) 

Frage 2 

Hast du schon einmal Frelo genutzt? 

Ja: 940 (73,67%) | Nein:  336 (26,33%) 

Frage 3 

Würdest du das Ausleihsystem weiter nutzen? 

Ja: 1148 (90,11%) | Nein: 126 (9,98%) 

Frage 3 (4) 

Besitzt du selbst ein Fahrrad? 

Ja: 1059 (83,12%) |Nein: 215 (16,88%) 

Frage 4 (5) 

In welchem Semester studierst du? 

Median: 5 

Die Ergebnisse wurden am 19.11.2024 durch den Kanzler der Hochschule 

anerkannt. 

Soll der Vertrag zwischen der VS der PH Freiburg mit der VAG Freiburg für die Jahre 

2026 bis 2030 abgeschlossen werden? 

Dafür: 9 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Der Vertrag wird neu abgeschlossen. 

Die Ergebnisse werden an den Nachhaltigkeitsbeauftragten der PH weitergeleitet. 

Die Sitzung ist um 18:11 Uhr beendet. 


